

# Japon

« ... Nous avons appris avec une grande consternation que le 20 décembre dernier, un grand tremblement de terre a détruit presque complètement la ville de San Vincente du Salvador. Dans le but d'aider tant soit peu les œuvres de secours aux victimes, j'ai l'honneur d'envoyer via le Ministère des affaires étrangères la somme de 1,000.— yen à la Croix-Rouge du Salvador... »

# Lithuanie

## Nouveau don à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 3 février, la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge informe le Comité international que la Croix-Rouge lithuanienne de la jeunesse lui a annoncé l'envoi de 115 pullovers neufs, don de ses membres pour les enfants d'Espagne.

# Mexique

## Nouveau don à la Croix-Rouge espagnole.

Par câble reçu le 19 février, le Comité mexicain *Pro Cruz Roja Española*, le solde de sa souscription, soit fr. 48,526.60.

# Norvège

## Nouveau don à la Croix-Rouge espagnole.

Par lettre en date du 10 février, la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge a informé le Comité qu'elle avait reçu une caisse contenant des bas envoyés par les juniors de Norvège pour les enfants d'Espagne.